

Saisonstart im Sernftalbahn-Museum in Engi Vorderdorf – 18./19. Mai 2019

Neue Schienen im Sernftal

Das Museum ist an jedem dritten Wochenende bis Oktober geöffnet, jeweils von 10.00–16.00 Uhr. Der Eintritt ist kostenlos.

Nächste Öffnungstage:
20./21.7.2019, 17./18.8.2019,
21./22.9.2019, 19./20.10.2019

www.sernftalbahn.ch



foto: Comet Photostopping, Dieter Enz

Die diesjährige Saison des Sernftalbahn-Museums in Engi Vorderdorf startete am 18. Mai 2019. Frisch herausgeputzt präsentierte sich die Ausstellung zur Geschichte der Sernftalbahn im ehemaligen Güterschuppen bei der Station Engi Vorderdorf. Die Attraktion vor dem Museum, die Gartenbahn, fuhr ihre Runden mit dem über die Wintermonate revidierten Rollmaterial. Am Landsgemeinde-Markt am 5. Mai 2019 in Glarus informierte der Verein an seinem Infostand über die aktuellen Projekte. Die Planung des Gleisbaus beim künftigen Museumsstandort ist so weit fortgeschritten,

Für den neuen Museumsstandort bei der Station Elm wurden am 18. August 2018 Weichen abgeladen.

dass noch 2019 mit dem Bau der Gleisanlage begonnen werden kann. Der grosse Teil des Schienenmaterials wurde in den letzten Monaten in Elm angeliefert.

Bis zum geplanten Umzug ist das Museum weiterhin in Engi Vorderdorf an je-

dem dritten Wochenende in den Monaten Mai bis Oktober geöffnet. Die SeTB-Modul-anlage (Spur 0m) wurde zudem mit weiteren Motiven ergänzt. Ein Besuch am einstigen Betriebsmittelpunkt der Sernftalbahn lohnt sich für alle!

DE

Börse in Oberembrach – 31. August / 1. September 2019

Börse von Simatrain an neuem Standort

Am 31. August und 1. September 2019 findet in Oberembrach, inmitten des Naturschutzgebietes Egental, die künftige Börse von Simatrain statt. Als Organisator der Winterthurer Börse habe sie sich für einen Standortwechsel entschieden. Neu findet die Börse in der Reithalle-Hueb in Oberem-

brach statt. Nebst der Börse gibt es einen Flohmarkt im Aussenbereich. Damit die ganze Familie sie besuchen kann, finden auch ein Ponyreiten sowie andere Attraktionen statt. In Susans Beizli kann man sich eine Auszeit gönnen. Dort gibt es am Abend hausgemachte Wildsaubratwurst und wei-

tere feine Fleischgerichte mit verschiedenen Beilagen sowie Livemusik. Für Interessierte ist eine Übernachtung auf dem Bauernhof genauso möglich wie im Park für Wohnmobile oder Wohnwagen.

ST

Infos unter: <https://simatrain.ch>

Vereine

Modelleisenbahnclub Basel (MCB)

- 14. Juli, ab 10.00 Uhr | Fahrapéro
- 23. Juli | Grillabend mit Anmeldung (bitte Fleisch mitbringen)
- 31. Juli, ab 18.00 Uhr | Bundesfeier am Rhein, der MCB betreibt bei schönem Wetter ein Beizli
- 11. August, ab 10.00 Uhr | Fahrapéro
- 31. August | Putztag

MCB
MODELLEISENBAHN CLUB BASEL